

Высокотехнологический научно-исследовательский институт неорганических материалов имени академика А. А. Бочвара – головная организация Росатома по проблемам материаловедения и технологий ядерного топливного цикла.

ВНИИНМ обладает современной исследовательской, экспериментальной и технологической базой, позволяющей



Advanced Technology Research Institute of Inorganic Materials named after A.Bochvar (VNIINM) is the head organization of Rosatom engaged in problems of material science and nuclear fuel cycle technology.

VNIINM has modern research, experimental and technological facilities

осуществлять весь комплекс работ от научных исследований до разработки технологий и выпуска опытных и опытно-промышленных партий изделий.

В институте созданы опытно-промышленные участки по производству сверхпроводящих, фильтровальных и магнитных материалов, порошков и изделий на их основе, нанесения многофункциональных и защитных покрытий.



fit to carry out a whole set of works from research to development of technologies and production of pilot and experimental-industrial batches of products.

The Institute integrates experimental-industrial divisions for manufacturing superconducting, filtering and magnetic



На базе института действует Центр нанотехнологий и наноматериалов Росатома.



materials, powder and powder-based products, laying multi-functional and protective coating.

At the Institute a Center for nanotechnologies and nanomaterials of Rosatom has been set up.